

Résolu: Que le montant de \$600 accordé par le Conseil comme quote-part de la Ville dans le coût des travaux des Commissaires, soit mis à la disposition de M. Geo. Janin, le surintendant du service de l'Aqueduc, pour être employé à ces travaux.

7.—*Résolu:* De renvoyer à la Commission de l'Aqueduc l'offre de la "Scrutari Trust" re filtre au-dessus du sol pour purifier l'eau de Montréal.

8.—*Résolu:* De ne pas se rendre à la demande contenue dans la lettre de la Fraternité des Peintres, Décorateurs et Tapissiers, à l'effet que les murs soient tapissés.

9.—*Résolu:* D'autoriser l'ingénieur sanitaire à demander des soumissions pour le peinturage des bains publics; et de l'autoriser aussi à acheter aux plus bas prix du marché les fournitures nécessaires pour lesdits bains, spécifiées dans son rapport soumis le 6 du courant.

10.—*Résolu:* Que l'ingénieur sanitaire soit autorisé à faire niveler le terrain, à faire faire la bordure du terrain, et un sentier en ciment à partir du trottoir jusqu'à l'édifice du bain Lévesque.

11.—*Résolu:* D'acheter des uniformes pour les employés du service des Maladies contagieuses, et de les commander aux adjudicataires qui confectionnent les uniformes de la Police sanitaire, et ce, aux mêmes prix.

12.—*Résolu:* De prier le Médecin Officier de Santé de préparer un rapport sur la demande des "King's Daughters" à l'effet d'installer des cabinets d'aisance dans cette partie du parc Mont-Royal située dans le voisinage de l'avenue des Cèdres et de la rue de la Montagne, où les femmes et enfants pauvres ont la permission de se récréer durant les mois d'été.

13.—*Résolu:* De permettre au "Canadian Women's Swimming Club" de se servir des bains publics un soir chaque semaine; et que l'ingénieur sanitaire soit autorisé à s'assurer les services de gardiennes pour les bains.

14.—*Résolu:* De transmettre aux membres de la Commission des copies du rapport du docteur J. E. Laberge sur les résultats de sa visite aux écoles de la Ville, afin qu'ils en fassent l'étude.

15.—*Résolu:* Que l'étude des plans pour un nouvel hôpital de variolés, préparés par MM. Asselin & Perron, architectes (au coût approximatif de \$125,000), soit remise, jusqu'à ce que les crédits nécessaires aient été votés par le Conseil.

16.—*Résolu:* D'autoriser une dépense de \$3 pour faire une clôture de broche à l'hôpital des variolés.

17.—*Résolu:* De présenter au Conseil des rapports recommandant la construction d'égouts publics dans les rues suivantes, subordonnement à un rapport favorable de l'ingénieur sanitaire et conformément aux dispositions de l'article 544, 62 Vict., chap. 58.

Rue Valois, depuis la rue Ontario vers le Nord;

Rue Richelieu jusqu'à une distance de 240 pieds à l'Est de la rue du Collège;

Rue Plessis, depuis la rue Logan jusqu'à la rue LaFontaine;

Rue Maisonneuve, depuis la rue Logan jusqu'à la rue LaFontaine;

Rue Champlain, depuis la rue Logan jusqu'à la rue LaFontaine.

Ajournement.

J. I. FLYNN,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 31 mai

Son Honneur le maire Louis Payette occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Robillard, Lavallée, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclair, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna et Resther.

Resolved: That the sum of \$600 granted by Council as the City's share of the cost of the work of the Commissioners be placed at the disposal of Superintendent Geo. Janin of the Water Department, one of the Commissioners for this purpose.

7.—*Resolved:* That the offer of the Scrutari Trust re an overground filter for the water supply of Montreal be referred to the Water Committee.

8.—*Resolved:* That the letter of the Brotherhood of Painters, Decorators and Paperhangers re wall papering be not entertained.

9.—*Resolved:* That the Sanitary Engineer be authorized to obtain tenders for the painting to be done at the public baths; and that he be also authorized to purchase at the lowest market prices the supplies needed for the said baths specified in his report submitted 6th instant.

10.—*Resolved:* That the Sanitary Engineer be authorized to have the ground levelling, coping work and the laying of a cement path from the sidewalk to the building of the Lévesque bath carried out.

11.—*Resolved:* That uniforms for the employees of the Contagious diseases Department be purchased from the successful tenderers for the Sanitary Police uniforms, at the same prices.

12.—*Resolved:* That the Medical Health Officer be instructed to report upon the application of the "Kings' Daughters" for the providing of Sanitary conveniences on that part of Mount Royal Park in the vicinity of Cedar Ave and Mountain street, where poor women and children are allowed to get recreation during the summer months.

13.—*Resolved:* That the Canadian Women's Swimming Club be allowed the use of the public baths one evening a week; and that the Sanitary Engineer be authorized to secure the services of the necessary female guardians for the baths.

14.—*Resolved:* That copies of the report of Dr. J. E. Laberge on the results of his visitation of the schools of the City be transmitted to the members of the Committee for study.

15.—*Resolved:* That the consideration of the sketch plans for a new small-pox hospital prepared by Messrs. Asselin and Perron, architects (approximate cost \$125,000), be deferred until the necessary appropriation is obtained from Council.

16.—*Resolved:* That an expenditure of \$3.00 for a wire fence at the small-pox Hospital be authorized.

17.—*Resolved:* That reports be made to Council recommending the laying of public sewers in the following streets, subject to a favorable report from the Sanitary Engineer and in accordance with the provisions of Art. 544, 62 Vict., Chap. 58.

Valois street, from Ontario street northwards;
Richelieu street, to a distance of 240 feet East of College street;

Plessis street, from Logan to La Fontaine street;

Maisonneuve street, from Logan to La Fontaine street;

Champlain street, from Logan to La Fontaine street.

Adjourned.

J. I. FLYNN,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 31st May.

His Worship the Mayor Louis Payette, Esq., in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, M. Martin, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Robillard, Lavallée, Larivière, Stearns, N. Lapointe, Leclair, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Duquette, Major, Guay, David, Roy, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna, Resther.